

Antrag Nr. 16-O-13-0006

SPD

Betreff:

Einrichtung Halteverbot in der Georgstraße [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat Frauenstein bittet den Magistrat in der Georgstraße gegenüber den Häusern 15 - 17 ein absolutes Halteverbot einzurichten.

Begründung:

Die Georgstraße ist eine sehr schmale Seitenstraße. Das Parken an dieser Stelle verbietet sich normalerweise von selbst, da die Mindestbreite für Rettungsfahrzeuge nicht mehr gegeben ist. Gleichwohl kommt es immer wieder vor, dass hier geparkt wird. Alternativ kann auch eine Sperrfläche in diesem Bereich aufgebracht werden.

Wiesbaden, 27.01.2016